



## Communiqué Intersyndical

Depuis deux ans à Nantes, les commerces de centre-ville ont l'autorisation d'ouvrir deux dimanches avant Noël, ceci grâce à un petit arrangement entre amis, dont ont été exclus nos organisations syndicales. Ainsi, les organisations MEDEF, CGPME, UPA, CFDT, CFE-CGC, UNSA se réunissent régulièrement afin d'organiser l'extension du travail du dimanche. En 2014, le maire de Nantes inaugurant un nouveau procédé, a permis cette extension dans laquelle certains se sont engouffrés.

Depuis deux ans donc, des rencontres ont lieu sans que nos organisations syndicales y soient invitées. Bref, des discussions secrètes, des compte-rendus secrets, et des arrangements secrets que nous découvrons dans la presse locale.

Par exemple, à l'occasion de la tentative avortée d'ouverture de la galerie Beaulieu, nous apprenons que les mêmes discutent de l'ouverture des commerces de toute l'agglomération nantaise pour les années à venir et cela en dehors de toutes les règles de négociations et de démocratie.

Prochainement, nos organisations syndicales vont se réunir afin de décider des démarches à mettre en œuvre afin que cesse cette mascarade et que reprennent de vraies négociations dignes de ce nom.